

Еженедельник новостей МДС

IBC Weekly News

Наш еженедельник стал еще более удобным и полезным! Теперь вам не нужно прокручивать до самого конца. Одно нажатие кнопки - и вы читаете статью, которая вам интересна. А если у вас возникнут идеи по улучшению еженедельника, мы всегда рады их рассмотреть. Успешной вам недели!

Meet the new layout of our Weekly News! Now you don't have to scroll down the whole thing to find what is really interesting for you. Take a quick look over the headlines and click on the needed item to instantly go on exactly to this story. Finally, we are always happy to hear your thoughts on how to make our publications better! Enjoy!

1. События за 15-19 января 2018 г.:

1.1. ОС при Финразведке планирует свою коммуникационную стратегию;

1.2. РГ рассмотрела законопроекты по осуществлению безналичных расчетов;

1.3. Предложения бизнес-сообщества по СЭЗ приняты Министерством экономики;

1.4. Приоритеты развития предпринимательства рассмотрены с вице-президентом Всемирного банка

1.5. ГКПЭН и Минэкономики обсудят предварительные итоги исследования по недропользованию.

1.6. Представители бизнес-сообщества обсудили с депутатом ЖК проблемы предпринимателей;

1.7. В Аппарате Правительства КР рассмотрены Правила рубки особо ценных древесных пород

1. Events of January 15-19, 2018:

1.1. Public Council under the Financial Intelligence Service promotes its communication strategy;

1.2. WG considers bills on implementation of non-cash settlements;

1.3. Business community submits proposals to the bill on special economic zones;

1.4. Priorities for the entrepreneurship development discussed with World Bank Vice President;

1.5. The SCIESU and Economy Ministry will discuss preliminary results of the study on subsoil use;

1.6. IBC representatives and Jogorku Kenesh deputy discuss problems of entrepreneurs;

1.7. The Government Office considers Rules for cutting especially valuable tree species;

[1.8. Бизнес обсудил НСУР-2040;](#)

[1.9. Законопроект по
фискализации налоговых
процедур обсудили в ЖК с
участием бизнеса;](#)

[1.10. Министерство экономики
провело консультации для
бизнеса по фискализации
налоговых процедур.](#)

[2. Новости членов МДС](#)

[3. Правовой обзор](#)

[4. Объявления](#)

[5. Дайджест СМИ](#)

[6. События на 22 января – 2
марта](#)

[1.8. Business community discusses
NSDS 2040;](#)

[1.9. Parliament and business
discuss the bill on tax
procedures fiscalization;](#)

[1.10. The Economy Ministry
consults business on fiscalization of
tax procedures.](#)

[2. News from IBC members](#)

[3. Law review](#)

[4. Announcements](#)

[5. Weekly media digest](#)

[6. Events for January 22 – March 2](#)

События за 15-19 января 2018 г.

15 января

ОС при Финразведке планирует свою коммуникационную стратегию
Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял участие в заседании общественного совета при Государственной службе финансовой разведки при Правительстве КР с участием председателя ГСФР Айбека Кадыралиева. Члены совета обсудили коммуникационную стратегию службы, внесли предложения, как эффективнее доводить до общественности итоги работы совета. Рассмотрены также перспективы продвижения законопроекта по противодействию отмыванию доходов, полученных преступным путем. Чтобы усилить работу совета, решено проводить такие встречи ежеквартально.

[Наверх](#)

16 января

РГ рассмотрела законопроекты по осуществлению безналичных расчетов
Представители МДС приняли участие в

Events of January 15-19, 2018

January 15

Public Council under the Financial Intelligence Service promotes its communication strategy
IBC Executive Director Askar Sydykov took part in a meeting of the Public Council under the State Financial Intelligence Service under the Government of the Kyrgyz Republic. The Council members discussed its communication strategy and submitted proposals on how to better present the results of the Council's work to the public. The meeting also considered promotion of the anti-corruption bill on combating money laundering of income from criminal activity. To strengthen the Council's work, the participants decided to hold such meetings on a quarterly basis.

[Up](#)

January 16

WG considers bills on implementation of non-cash settlements
IBC representatives took part in a meeting of the interdepartmental working group on

заседании межведомственной рабочей группы по усилению безналичных расчетов. На встрече, прошедшей в Министерстве экономики КР, рассмотрены проекты законов, предусматривающие обязательную установку ПОС-терминалов в торговых точках. Законопроекты предусматривают формирование необходимой инфраструктуры для осуществления безналичных расчетов, а также запрет на вычет наличных платежей при расчете налога на прибыль. Учитывая, что от бизнес-сообщества поступило много предложений и замечаний по рассматриваемым законопроектам, РГ решила провести подробный анализ уже существующего охвата и потребности в ПОС-терминалах в торговых точках страны, а также возможного влияния введения запрета на вычеты наличных платежей при расчете налога на прибыль хозяйствующих субъектов.

[Наверх](#)

Предложения бизнес-сообщества по СЭЗ приняты Министерством экономики

Заместитель министра экономики КР Эльдар Абакиров обсудил с представителями МДС проект Закона КР «О специальных экономических парках (зонах) в Кыргызской Республике». Законопроект предполагает внедрение «зонтичного» принципа создания свободных экономических зон, научно-технических и инновационных парков, туристических, сельскохозяйственных и иных кластеров в стране. Отраслевую направленность и деятельность специальной экономической зоны планируется регулировать подзаконными актами Правительства КР. Представители бизнес-сообщества высказали замечания к законопроекту и предложили доработать документ с учетом поступивших комментариев. Предложение бизнес-сообщества принято, и обсуждение вопроса перенесено на более поздний срок.

[Наверх](#)

Приоритеты развития предпринимательства рассмотрены с вице-президентом Всемирного банка

Представители МДС приняли участие во встрече с г-ном Сирилом Миллером, вице-президентом Всемирного банка по региону Европы и Центральной Азии, а также с г-жой Лилией Бурунчук, директором по региону Центральной Азии, г-жой Болормаа Амгаабазар, главой Офиса Всемирного банка в КР, и Мартином Негеле, руководителем офиса IFC (Международной финансовой корпорации) в КР. Участники встречи обсудили приоритетные отрасли

strengthening non-cash settlements. The meeting held at the Economy Ministry considered draft laws that provide for the mandatory installation of POS terminals in retail outlets. The bills provide for the formation of the necessary infrastructure for the implementation of non-cash settlements as well as a ban on the deduction of cash payments when calculating the profit tax. Given that the business community has submitted many proposals and comments on the bills, the WG decided to conduct a detailed analysis of the existing POS terminals coverage and the demand for them in the country's outlets, as well as the possible impact of the ban on cash payment deductions in calculating the profit of the economic entities.

[Up](#)

Business community submits proposals to the bill on special economic zones

Deputy Economy Minister Eldar Abakirov and the IBC representatives discussed the draft Law of the Kyrgyz Republic "On special economic parks (zones) in the Kyrgyz Republic". The bill suggests the introduction of an umbrella principle in creating free economic zones, scientific and technical and innovation parks, as well as tourist, agricultural and other clusters in the country. According to the bill, the sectoral orientation and activities of the special economic zones should be regulated by by-laws of the Government of the Kyrgyz Republic. Representatives of the business community commented on the bill and proposed to finalize the document taking into account the comments received. The suggestions of the business community were accepted, and the discussion of the issue was postponed to a later date.

[Up](#)

Priorities for the entrepreneurship development discussed with World Bank Vice President

IBC representatives attended a meeting with Mr. Cyril Miller, World Bank Regional Vice President for Europe and Central Asia, as well as with Ms. Lilia Burunciuc, Regional Director for the Central Asia Region, Ms. Bolormaa Amgaabazar, WB Country Manager for the Kyrgyz Republic, and Mr. Martin Naegele, IFC (a member of the World Bank Group) Country Officer. The meeting participants discussed the priority sectors of the Kyrgyz economy including the mining industry, energy, tourism, agriculture, and the banking sector. They discussed how the World Bank could support the development of entrepreneurship and improvement of the business environment in the country. IBC

экономики КР, включая горнодобывающую отрасль, энергетику, туризм, сельское хозяйство, банковский сектор. Рассмотрели, как ВБ может поддержать развитие предпринимательства и улучшение деловой среды в стране. Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков обратил внимание на необходимость стимулирования горнодобывающего сектора, в который могут поступить самые крупные инвестиции, а также туризма, финансовых и других услуг.

[Наверх](#)

17 января

ГКПЭН и Минэкономики обсуждают предварительные итоги исследования по недропользованию

Председатель Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования Уланбек Рысулов и заместитель министра экономики КР Баккельды Тюменбаев рассмотрели с представителями МДС возможность проведения совместных заседаний по обсуждению предварительных итогов исследования полного социально-экономического вклада недропользования в экономику страны и влияния фискальных изменений на отрасль. В ходе обсуждений эксперты международной консалтинговой компании ознакомят представителей госорганов с предварительным отчетом. Если поступят предложения, эксперты учтут их при формировании конечного документа.

[Наверх](#)

Executive Director Askar Sydykov drew attention to the need to stimulate the mining sector, which can attract the largest investments, as well as the tourism, financial and other services.



[Up](#)

January 17

The SCIESU and Economy Ministry will discuss preliminary results of the study on subsoil use

Chairman of the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use (SCIESU) Ulanbek Rysulov, Deputy Economy Minister Bakkeldy Tyumenbaev and IBC representatives considered the possibility of holding joint meetings to discuss the preliminary results of the study of the full socioeconomic contribution of subsoil use to the economy of the country and the impact of fiscal changes on the industry. During the discussions, experts of an international consulting company will familiarize representatives of relevant state bodies with the preliminary report. If the state bodies submit their proposals and comments, the experts will take them into account when forming the final document.

[Up](#)

18 января

Представители бизнес-сообщества обсудили с депутатом ЖК проблемы предпринимателей

По приглашению Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР представители МДС приняли участие во встрече с депутатом Жогорку Кенеша КР Экматом Байпакбаевым. Представители бизнес-сообщества сообщили о проблемах, с которыми сталкиваются предприниматели, и вопросах, препятствующих созданию благоприятного инвестиционного климата в стране. По итогам встречи принято решение расширить количество присутствующих депутатов на аналогичных встречах и обсуждать предложенные инициативы на

ежеквартальной основе.

[Наверх](#)

19 января

В Аппарате Правительства КР рассмотрены Правила рубки особо ценных древесных пород

На основании обращения, направленного МДС первому вице-премьер-министру КР Аскарбеку Шадиеву, в Аппарате Правительства КР при участии МДС и профильных государственных органов КР состоялось совещание по проекту «Правил рубки особо ценных древесных пород» и разработке проекта Положения «О порядке проведения компенсационных посадок особо ценных древесных пород» с учетом предложений бизнес-сообщества. Отсутствие данных документов не позволяет инвесторам оперативно создавать соответствующую инфраструктуру на объектах, чтобы обеспечить полноценную экономическую деятельность предприятий. Участники совещания решили создать в Аппарате Правительства КР временную комиссию с привлечением всех заинтересованных сторон для скорейшей разработки нормативных правовых актов, которые помогут разрешить возникшую ситуацию.

[Наверх](#)

Бизнес обсудил НСУР-2040

Представители МДС приняли участие в работе Комитета ТПП КР по поддержке и развитию малого и среднего бизнеса в Кыргызстане. Участники встречи обсудили Национальную стратегию устойчивого развития КР «Таза Коом. Жаңы Доор» на 2018-2040 гг., а также программы Правительства КР «Жаңы доорго - кырк кадам» «Микрофинансирование субъектов малого предпринимательства в Кыргызской Республике».

January 18

IBC representatives and Jogorku Kenesh deputy discuss problems of entrepreneurs

At the invitation of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic, IBC representatives took part in a meeting with the Kyrgyz Parliament deputy Ekmat Baipakbayev. Representatives of the business community informed on the problems faced by entrepreneurs in their operating activities and issues impeding the creation of a favorable investment climate in the country. The meeting participants decided to expand the number of deputies present at similar meetings and to discuss the proposed initiatives on a quarterly basis.

[Up](#)

January 19

The Government Office considers Rules for cutting especially valuable tree species

The Government Office of the Kyrgyz Republic held a meeting with the participation of IBC and relevant state bodies to discuss the adoption of the draft Rules for the cutting of especially valuable tree species and drafting the Regulation "On the procedure for carrying out compensatory landings of particularly valuable tree species" taking into account the business community's proposals. Earlier this year, IBC submitted a letter on this issue to First Deputy Prime Minister of the Kyrgyz Republic Askarbek Shadiyev. The lack of these documents does not allow investors to promptly create the appropriate infrastructure at the facilities to ensure the full economic activity of enterprises. The meeting participants decided to establish an interim Government commission with the involvement of all interested parties to speedy develop normative legal acts that would help resolve the current situation.

[Up](#)

Business community discusses NSDS 2040

IBC representatives took part in the work of the CCI Committee on support and development of small and medium-sized businesses. The meeting participants considered the National Sustainable Development Strategy of the Kyrgyz Republic "Taza Koom. Jany Door" (Pure Society. New Era) for 2018-2040. They also discussed the Government programs "Jany Doorgo - Kyrk Kadam" (Forty Steps to a New Era) and "Microfinance of small business entities in the Kyrgyz Republic".

[Up](#)

[Наверх](#)

Законопроект по фискализации налоговых процедур обсудили в ЖК с участием бизнеса

В Жогорку Кенеше КР состоялось обсуждение проекта Закона КР «О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики по вопросам внедрения электронной системы фискализации налоговых процедур» с участием бизнес-сообщества. В дискуссиях приняли участие члены МДС – ЗАО «Альфа Телеком», ОАО «Бишкексут», ОсОО «КПМГ Бишкек», IFC, Ассоциация поставщиков, а также Ассоциация таможенных брокеров, НАБА, Палата налоговых консультантов и другие ассоциации. Рассмотрены внедрение электронных счетов-фактур и патентов, электронной отчетности с применением электронной подписи и другие вопросы.

Министерство экономики провело консультации для бизнеса по фискализации налоговых процедур

Заместитель министра экономики Баккельды Тюменбаев провел консультацию по проекту Закона "О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики по вопросам внедрения электронной системы фискализации налоговых процедур" для членов МДС. В дискуссии приняли участие представители компаний - членов МДС - ОсОО "Бейкер Тилли Бишкек", ООО "Эрнст энд Янг", ОАО "Бишкексут", ОсОО "Лоренц" и другие. Участники встречи подчеркнули, что все подзаконные акты (т.е. нормативные акты правительства), которые будут разрабатываться по данному закону, должны в обязательном порядке обсуждаться и согласовываться с бизнес-сообществом.

[Наверх](#)

Новости членов МДС

Г-н Озонния Ожиелло приступил к исполнению своих обязанностей в качестве **Постоянного Координатора системы ООН/Постоянного Представителя ПРООН** в Кыргызской Республике. До этого назначения, с 2014 по 2017 гг., г-н Ожиелло был Региональным директором по вопросам управления и миростроительства в Африке, Аддис-Абеба.

Напомним, Александр Аванесов, возглавлявший ПРООН в Кыргызской Республике с 2011 года, завершил миссию в

tax procedures fiscalization

The Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic discussed the draft Law of the Kyrgyz Republic "On amending certain legislative acts of the Kyrgyz Republic on the Implementation of the electronic system of fiscalization of tax procedures" with the participation of the business community. The IBC member companies - Alfa Telecom CJSC, Bishkeksut OJSC, KPMG Bishkek, IFC, and the Suppliers Association, as well as the Association of Customs Brokers, NABA, and others participated in the discussions. They considered introduction of electronic invoices and patents, electronic reporting with the use of electronic signature and other issues.

The Economy Ministry consults business on fiscalization of tax procedures

Deputy Economy Minister Bakkeldy Tyumenbaev held a consultation on the draft law "On Amending Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic on the Implementation of the Electronic Fiscalization of Tax Procedures" for the IBC members. Representatives of the IBC member companies including Baker Tilly Bishkek, Ernst & Young, Bishkeksut, Lorenz, and others took part in the discussion. The meeting participants stressed that all by-laws (government regulations) that will be developed under this law should be discussed and agreed with the business community.

[Up](#)

News from IBC members

Mr. Ozonnia Ojiello has assumed his new position as **UN Resident Coordinator and UNDP Resident Representative** to the Kyrgyz Republic. Prior this appointment Mr. Ojiello has been Regional Cluster Leader for Governance and Peacebuilding in Africa, Addis Ababa for the period from 2014 to 2017.

Alexander Avanesov, who headed UNDP in the Kyrgyz Republic since 2011, completed his mission in Kyrgyzstan in June 2017.

Кыргызстане в июне 2017 года.



[Наверх](#)

Правовой обзор

16 января Министерство экономики КР вынесло на всеобщее обсуждение [проект](#) постановления Правительства КР «Об организации взаимодействия государственных органов, иных организаций и участников внешнеэкономической деятельности при оформлении документов для осуществления внешнеэкономической деятельности по принципу «единого окна». Проект постановления разработан в целях оптимизации административных процедур, в том числе упрощения механизма выдачи разрешительных документов для осуществления внешнеэкономической деятельности посредством информационной системы «единого окна».

[Наверх](#)

16 января Министерство экономики вынесло на обсуждение [проект](#) постановления Правительства КР «О внесении дополнений в постановление Правительства КР «Об утверждении Порядка определения размера оплаты за оказание государственных и муниципальных услуг» от 26 октября 2000 года №637». Проект постановления подготовлен в целях демонтажа системной коррупции в сфере антимонопольного регулирования.

18 января Президент КР Сооронбай Жээнбеков подписал [Закон](#) «О внесении изменений в Закон КР «О Совете безопасности Кыргызской Республики». Целями принятого закона является обеспечение верховенства закона, оперативной проработки организационных вопросов при принятии Советом безопасности КР решений, а также совершенствование порядка принятия вышеуказанных решений.

[Up](#)

Law review

On January 16, the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic submitted a [draft](#) resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On organization of interaction between state bodies, other organizations and participants in foreign trade activities when drafting documents for the implementation of foreign trade activities on a single window principle". The resolution was drafted to streamline administrative procedure, including simplifying the mechanism for issuing permits for foreign trade activities through the Single Window Information System.

[Up](#)

On January 16, the Economy Ministry introduced a [draft](#) resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On Amending the Decree of the Government of the Kyrgyz Republic "On Approval of the Procedure for Determining the Amount of Payment for Provision of State and Municipal Services" dated October 26, 2000 No. 637". The resolution was drafted in order to dismantle systemic corruption in the antimonopoly regulation.

On January 18, President of the Kyrgyz Republic Sooronbai Jeenbekov signed the [Law](#) of the Kyrgyz Republic "On Amending the Law of the Kyrgyz Republic "On the Security Council of the Kyrgyz Republic". The adopted Law aims to ensure the rule of law, to promptly study organizational issues when the Security Council makes decisions, and to improve the procedure for making the above decisions.

18 января депутаты Жогорку Кенеша КР одобрили [законопроект](#) «О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики» в третьем чтении. Поправки предлагаются внести в Закон «О градостроительстве и архитектуре Кыргызской Республики», Уголовный кодекс, Кодекс об административной ответственности. Поэтапное проектирование и строительство значительно ускорят процесс получения документов и начало строительства градостроительных комплексов и зданий и сооружений.

[Наверх](#)

Объявления

3 февраля на горнолыжной базе ЗиЛ состоится девятый ежегодный благотворительный туристический фестиваль «Кыргызстан – страна горных лыж и зимнего спорта». Мероприятие нацелено на оказание необходимой благотворительной помощи социально незащищенной категории граждан, продвижение Кыргызстана как страны зимних видов спорта, отдыха и туризма, пропаганду здорового, активного образа жизни среди кыргызстанцев. В рамках фестиваля, организатором которого является МДС, состоится лотерея, и мы обращаемся к вам с просьбой рассмотреть возможность выделения призов. Средства, собранные от продажи лотерейных билетов, будут направлены на поддержку социально уязвимых слоев населения. Наши контакты указаны в конце еженедельника.

С 18 по 22 февраля в г. Дубай пройдет Международная выставка продуктов питания «GulFood 2018». Это одна из самых больших выставок продуктов питания в мире, не имеющая аналогов в странах Персидского залива. Ежегодно в выставке принимают участие около 5 тысяч компаний, представляющих 120 стран мира. Компания - организатор выставки выразила согласие выделить Кыргызской Республике стенд размером в 28 кв. метров. Один стенд могут использовать несколько компаний, что снизит стоимость участия в выставке. По вопросам участия в выставке просим обращаться в Агентство по продвижению и защите инвестиций по тел. 0 312 620363 или эл. почте export.gov.kg@gmail.com

On January 18, the deputies of the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic approved the third reading of the draft [law](#) "On Amending Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic". Amendments are proposed to be made to the Law "On Urbanism and Architecture of the Kyrgyz Republic", the Criminal Code and the Code of Administrative Responsibility. Phased design and construction will significantly speed up the process of obtaining documents and the beginning of construction of urban development complexes, buildings and facilities.

[Up](#)

Announcements

On February 3, the ZiL ski resort will host the ninth annual charity tourism festival "Kyrgyzstan, the country of mountain skiing and winter sports". The event is designed to provide the necessary charitable assistance to socially vulnerable citizens, promote Kyrgyzstan as a country of winter sports, recreation and tourism, and promote healthy and active lifestyles among Kyrgyzstan's citizens. A lottery will take place as part of the festival co-organized by IBC, and we kindly ask you to consider the possibility of granting prizes for winners. All collected money will be used to support socially vulnerable groups of the population. For our contacts, please scroll down to bottom of the newsletter.



From February 18 to 22, 2018, Dubai will be hosting a new edition of [GulFood](#), the world's largest annual food event. Launched as a biennial trade fair in 1987, GulFood has grown dramatically to reach more than 120 countries (now annually) embracing 5,000 local, regional and international exhibitors. The organizer company agreed to allocate a 28 square meters stand to the Kyrgyz Republic. One stand can be used by several companies which will reduce the cost of participation in the exhibition. For participation, please contact the Investments Promotion and Protection Agency by tel. 0312 620363 or e-mail to export.gov.kg@gmail.com. For more information, please visit: www.gulfood.com



[Наверх](#)

Дайджест СМИ

Каждую неделю в печатных и онлайн СМИ Кыргызстана и Центральной Азии появляется много новостей. Вполне вероятно, что многие из них могут остаться незамеченными представителями бизнеса, загруженными своей работой. Представляем [еженедельный дайджест СМИ](#) по темам, связанным с экономикой, бизнесом и инвестициями.

[Наверх](#)

События на 22 января – 2 марта

23 января Государственная служба регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве Кыргызской Республики (Госфиннадзор) проведет **круглый стол по выработке консолидированной позиции всех заинтересованных сторон по вопросу передачи на аутсорсинг функций по проведению налоговых проверок аудиторскими компаниями.** Начало в 15.00. Место проведения: актовый зал Госфиннадзора (3 этаж, каб.339).

23 января Совет по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР проведет **совещание по проблемным вопросам страховых компаний**, включая страхование жилья и пассажирских перевозок. Место проведения: конференц-зал Инвестсовета (пр. Чуй 219). Начало в 11.00.

24 января состоится **заседание комитета МДС по интеллектуальной собственности с участием председателя Кыргызпатента Досалы Эсеналиева.** Будут рассмотрены вопросы, связанные с отменой в 2016 году Закона КР «О фирменных наименованиях», а



[Up](#)

Weekly media digest

Every week a lot of news appear in printed and online media of Kyrgyzstan and Central Asia, and it is quite understandable that many of them may escape the attention of busy readers. Therefore, we decided to present you [a weekly media digest](#) on topics on topics related to economics, business and investment.

[Up](#)

Events for January 22 – March 2

On January 23, the State Service for Regulation and Supervision of the Financial Market under the Government of the Kyrgyz Republic will hold **a round table to develop a consolidated position of all interested parties on outsourcing the functions of conducting tax audits by audit companies.** Venue: the assembly hall of Supervision Service (3rd floor, room 399). Beginning at 15.00.

On January 23, the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic will hold **a meeting to discuss problems faced by insurance companies** including housing and passenger transportation insurance. Venue: Conference Hall of the Investment Council (Chui Ave., 219). Beginning at 11.00am.

On January 24, a meeting of **the IBC Committee on Intellectual Property** will take place with the participation of **Kyrgyzpatent Chairman Dosaly Esenaliev.** Issues related to the cancellation of the Law of the Kyrgyz Republic "On Trade Names" in 2016, as well as the peculiarities of

также об особенностях регулирования товарных знаков. Приглашаем членов МДС принять участие в мероприятии. Место проведения: отель «Орион», конференц-зал «Босого». Начало в 16:00.

2 марта в Бишкеке пройдет бизнес-семинар **«Клиент на всю жизнь»**. Всемирно признанный консультант по внедрению сервисной стратегии и гуру культуры обслуживания **Джон Шоул** поделится своим видением того, как разработать и внедрить сервисную стратегию. Место проведения: Кыргызская национальная филармония. Начало в 9:00. Более подробная информация [здесь](#).

[Наверх](#)

the regulation of trademarks will be considered. We invite the IBC members to take part in the meeting. Venue: Orion Hotel, Bosogo conference room. Beginning at 4:00pm.

On March 2, a business seminar **"Customers for Life"** will be held in Bishkek. Worldwide known consultant on the introduction of service strategies and culture gurus, **John Tschohl**, will share his vision of how to develop and implement a service strategy. Venue: Kyrgyz National Philharmonic. Beginning at 9:00am. More information [here](#).



[Up](#)

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.

Our mailing address is:

International Business Council

191 Abdrakhmanov Str.

Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek Hotel

Bishkek 720011

Kyrgyzstan